

Fecha: 02-05-2025

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Universidad Autónoma apoya iniciativas que transforman la comunidad con fondos de Vinculación con el Medio

Pág. : 11

Cm2: 320,2

VPE: \$ 156.902

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

## Universidad Autónoma apoya iniciativas que transforman la comunidad con fondos de Vinculación con el Medio

La Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, celebró con éxito la entrega oficial de los fondos concursables de Vinculación con el Medio, instancia que permitió financiar un total de 48 proyectos que buscan aportar al desarrollo regional a través de iniciativas concretas, con impacto social y territorial.

El vicerrector de sede, Marcelo Civas, destacó el crecimiento significativo en la participación y adjudicación de proyectos en comparación al año anterior, "este año llegamos a 48 proyectos, por un monto de más de 70 millones de pesos. Este resul-

tado refleja el compromiso de nuestros académicos por contribuir desde sus disciplinas al entorno, fortaleciendo al mismo tiempo el proceso formativo de nuestros estudiantes".

Por su parte, el director de Vinculación con el Medio, Felipe Sáez, manifestó que, "esta es una instancia super relevante para poder destacar el compromiso con la vinculación con el entorno por medio de estos proyectos que, en este caso, son los fondos de Vinculación con el Medio, de esta forma pueden solucionar alguna necesidad relevante del en-

torno. Para la Universidad, fortalecen también el proceso formativo de nuestros estudiantes".

Entre los proyectos adjudicados este año, destaca una nueva versión del programa GobernArte, impulsado por el coordinador de prácticas de la carrera de Administración Pública, Gustavo Varela, quién comentó que esta quinta edición consolida la trayectoria del proyecto y suma una alianza estratégica con el Servicio Electoral. "Incorporamos dos talleres dirigidos a niños de enseñanza básica: uno sobre convivencia vial y otro sobre procesos

de votación, por lo que la colaboración con el Servel será clave para su desarrollo".

Desde la Facultad de Ingeniería, la docente e investigadora Yaneris Mirabal celebró la aprobación del proyecto que lidera, ya que busca acercar la ciencia a la comunidad mediante la divulgación del trabajo investigativo de la universidad en medios de comunicación locales. "Queremos que la sociedad conozca lo que hacemos desde la academia. Este fondo es una excelente herramienta para conectar la ciencia con la región y sus habitantes".

La entrega de los fondos fue

acompañada de una jornada técnica para orientar a los responsables sobre los procesos administrativos y la correcta ejecución de sus iniciativas. Además, se anunciaron futuras capacitaciones para quienes no lograron adjudicar recursos en esta oportunidad, con miras a nuevas convocatorias.

Con esta amplia participación y el compromiso demostrado por su comunidad académica, la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, reafirma su rol activo en el desarrollo social, educativo y cultural de la región del Maule.